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“项目去年 8 月正式开工，预计今年 10 月竣
工交付。比原计划的 18 个月建设周期整整提前
了4个月！”通瑞生物成都研发生产基地副总经理
乔海涛激动地表示。

作为成都医学城核医药新赛道的典型企业，
通瑞生物在成都医学城管委会“双承诺制”和“全
程代办制”服务下，在拿到土地成交确认书的当天
就进场施工，实现“拿地即开工”。在温江区协助
下，通瑞生物还在2022年底申请到省市重点项目
前期工作经费，成都市多家金融机构也伸出橄榄
枝，愿为企业发展提供资金支持⋯⋯正是在多重
要素的保障下，企业才实现了如此快的推进速度。

温江区始终秉持“把最优质的资源给予最优
秀的企业、最崇高的礼遇给予最优秀的人才”理念，
真心实意护航企业发展壮大，营造重商亲商爱商的
浓厚氛围，下一步，将继续强化政策支持，整合财政
资金，创新支持方式，制定和优化“3+6”地标产业
和重点产业配套政策，集中支持和加快建设一批带
动性引领性项目，培育打造现代化产业集群。强化
金融支持，引导金融机构创新直达实体经济的产品
和服务，构建天使投资、创业投资、股权投资到上市
并购等覆盖企业全生命周期的产业投资基金体
系。强化用地保障，探索增加混合产业用地供给，
加大批而未供和闲置土地盘活力度。

温江区首创的提醒服务，其外延和内涵也在
不断拓展，三张提醒服务事项清单保持动态更新完
善，由2022年641项更新至目前的729项。温江区
政务服务中心主任刘敏表示，将持续强化主动服务
意识，靶向提升干部市场化思维，着力打造“益企同
行·温暖舒心”工作品牌，优化提醒服务、政策兑现、
供需对接三项增值服务，敏捷响应处置企业诉求，
集成推送资金、载体、人才等服务资源，在更大范围
推行政策“免申即享”，让服务恰到好处，让企业收
获满意，打造更加优质的营商环境，构建亲清政商
关系，为企业在温江实现高质量发展提供助力。

图片由张志强提供

创新为要 实体为重
以“3+6”现代化产业体系筑强高质量发展根基温江区

市委十四届三次全会指出，要坚
持以科技创新引领现代化产业体系
建设，创新作为、真抓实干，加快打造
服务战略大后方建设的创新策源地，
着力形成带动全国高质量发展的重
要增长极和新的动力源。

7月8日，温江区召开区委十五
届十次全会，贯彻落实市委十四届三
次全会决策部署。接下来，温江区将
以实体经济为支撑，全力推动地标产
业提能升级，重点产业、未来产业集
聚成势，构建“姓温有据”（产业画像

“姓温”、产业选择“有据”）的“3+6”现
代化产业体系；以科技创新为引领，
建强科技创新平台、推动科研成果转
化、筑牢科创人才根基；以营商环境
为保障，用“尺度、速度、温度、力度”
真心实意助企平稳健康发展，营造大
兴创新、大抓产业的浓厚氛围，努力
为全市高质量发展作出温江贡献。

“这次区委全会提出构建‘姓温有据’的‘3+
6’现代化产业体系，高度切合温江产业实际，让
我们对发展充满信心。”成都圣恩生物科技股份
公司党支部书记、财务总监廖福前在参加温江
区委十五届十次全会后，兴奋之情溢于言表。

参会代表对此有着共同感受。温江区委十
五届十次全会提出重点发展医药健康、绿色食
品、现代都市农业三大地标产业，以及装备制造、
电子信息、印务轻纺、现代商务、文体旅游、数字
经济六大重点产业和未来产业，是对构建温江现
代化产业体系作出的精准画像和科学抉择。

医药健康产业自不必说，经过多年培育，温江已
汇聚药明康德、科伦、百利、海思科、百裕等创新药领
军型、平台型企业，新引入东方基因、远大、通瑞等优
质项目⋯⋯“三医”产业上下游齐聚、产业链贯通。
成都医学城凭借在生物医药领域的优异表现，连续
两年入选“最佳生物医药产业园TOP10”。

绿色食品产业的实力也不容小觑，康师傅、
统一、扬名、圣恩、娃哈哈⋯⋯温江区绿色食品
规上企业已有 40 家，2022 年总产值达 150 亿元，
占全区工业生产总值的五分之一，为区域发展
提供了长久的支撑，规模居全市第三位。

至于现代都市农业，温江区组织申报的成
都国家农业科技园区通过验收，成为全市唯一

一家国家级农业科技园区，正全力创建国家农
业高新技术产业示范区，有望形成农业高新技
术企业集群，打造“天府粮仓”科技创新策源地。

产业画像“姓温”、产业选择“有据”，通过汇
聚众智、凝聚共识，温江区确定了“3+6”现代化
产业体系构建目标。为推动目标实现，温江区
将加强对产业发展路径研究，逐一绘制产业全
景图谱，细化制定三年行动计划，明确年度指
标、重点任务和项目支撑，推动规划图变为施工
图、任务书。通过持续加强梯次培育、推进技改
扩能、深化提质增效、发力招商引智，力争到
2027 年，温江区产业质效实现新跃升，全区“四
上”企业数量突破1000家。

“基于已获得的疗效和安全性数据，我们正
在研究的 SKB264 已被 CDE（国家药监局药品
审评中心）授予 3 项突破性疗法认定。”科伦博
泰生物科技股份公司总经理葛均友博士透露。

SKB264 是由生物靶向药物国家工程研究
中心支持的新一代抗体药物偶联物（ADC），目
前已进入 III 期临床试验。先后获得三项突破
性疗法认定，显示出其广谱抗肿瘤作用和在多
种适应症广泛应用的潜力，未来可期。

全国唯一的生物靶向药物国家工程研究中心
就在温江，由科伦博泰牵头组建，通过产学研合作
赋能，搭建协同创新机制，正加快生物靶向药物的
研发进程，攻关重大疾病治疗战略性、前沿性问题。

温江区科创资源和人才富集，有高校院所13
所，其中“双一流”高校4所，有西南作物基因资源
发掘与利用、西南特色中药资源2个国家重点实验
室，已建成生物靶向药物国家工程研究中心、百利
国家技术中心等国家级研发平台11个，四川省濒
危药用动物工程研究中心等省级研发平台195个。

如何用好用活富集的科创资源，将其打造
为技术创新的优势？

“我们将推动驻温高校院所科研平台和大型
仪器设备开放共享，引导高校围绕温江产业需求
开展定向研发、定向转化，推动校企研发成果有效

匹配。”温江区新经济和科技局局长郝珍表示。
众多高校中，成都中医药大学已率先建成

大型仪器设备开放共享平台，汇集西南特色中
药资源国家重点实验室等 69 个部省级以上重
点实验室的主要设备，完成 272 台件、总价值
2.27 亿元大型设备的入网共享。这一共享科研
平台已惠及众多医药研发企业。

同时，提速打造环高校知识经济圈，加快推
进电子科大“三医+AI”科技园、川农大科技园、
中医大健康谷等项目建设，推动更多科技成果
从实验室走向生产线。

近期，温江区与电子科技大学联合主办“校
企双进·找矿挖宝”清水河高新技术产业走廊成
果对接活动，电子科技大学成果转化办公室正
式落户永宁园区，成为常态化开展校企成果对
接活动、推动科研成果在温江转移转化的平
台。而承载该校成果转化的电子科技大学“三
医+AI”科技园一期已建成，引入40 多个电子科
大校友企业，即将投入运营。

接下来，温江还将鼓励链主企业探索以产
定研的“揭榜挂帅”协同攻关联合大院大所、联
动产业链上下游打造创新联合体，积极承接参
与国家和省市重大科技专项，突破“卡脖子”关
键核心技术，加强新产品新技术创造和储备。

构建“姓温有据”的“3+6”现代化产业体系 用好用活富集的科创资源 推动产业高质量发展

打造一流营商环境
强化创新要素支撑保障

美丽温江

生机勃勃

全市唯一一家国家级

农业科技园区

成都医学城三医创新中心

西班牙《经济学家报》网站7月6日刊登题为
《大学债务——意外的“致命一击”，可能导致美
国陷入衰退》的文章，作者是维克托·本图拉，内
容如下：

美国经济最沉重的负担之一是大学教育贷
款：近 5000 万人(占全国人口的 15%)欠着接受高
等教育的贷款。自新冠病毒大流行以来，特朗普
和拜登政府都减免了部分费用，现任总统甚至试
图一笔抹去绝大部分教育贷款。但上周五，美国
最高法院下令停止减免教育贷款，并要求重新开
始偿还。分析人士担心，随着这个沉重的负担重
新压在美国人肩头，教育贷款将成为“致命一击”，
导致美国经济在未来几个月内陷入全面衰退。

大学教育贷款的数据无疑是庞大的。据美
国《福布斯》杂志报道，贷款总额高达1.75万亿美
元，其中 92%来自中央政府，只有 8%来自银行和
私营机构。自 2008 年以来，教育贷款的数额增
加了两倍，甚至把抵押贷款(只增长了 40%)和信
用卡(增长了30%)抛在了后面。而且与预判的情
况恰恰相反，主要的“受害者”不光是年轻的应届
毕业生，35 至 49 岁之间的人群欠款总量最多，而
61岁以上的群体人均欠款最多。

2022 年，拜登批准了一项行政命令，将减免
向中央政府申请的 1 万至 2 万美元的教育贷款。
鉴于平均贷款约为 29000 美元，此举将使所有尚
未还清贷款的毕业生的未偿债务大约减少一
半。但最高法院最终否决了这一行政令，此外还
终止了自 2020 年以来的暂停偿还贷款措施。大
学生毕业生在暑期结束后将不得不掏空口袋，每
月支付欠款。

形势的这一转变让杰富瑞金融集团的分析
师尤为担心。经济学家托马斯·西蒙斯担心，一
旦恢复支付欠款，“将对消费者支出产生相当大
的影响。我的担忧在于，大多数不得不再次支付
欠款的人承受支出增加的能力相当有限”，而这
将导致他们不得不削减其他项目支出并捂住钱
包不再消费。西蒙斯表示：“我担心这就是将经
济推入衰退的临界点。”

根据本周公布的会议记录，美联储估计美国
要么进入衰退，要么保持缓慢的正增长速度，两
种情况各有 50%的可能性。而这个意外的冲击
很可能成为让天平倾向于美国经济衰退的一个
关键因素。

摩根士丹利将这种冲击的影响量化为每人
约 200 至 300 美元，总的来说是美国国内生产总
值(GDP)的 0.06%至 0.09%。从这个意义上说，消
费者削减开支的规模不会大到足以将整个国家
拖入衰退，但其影响将是切切实实的，并将加剧
预计在今年秋季出现的经济降温。 据参考消息

据乌克兰媒体报道，当地时间 8 日，乌克兰国防部
副部长安娜·马利亚尔承认，基辅当局对 2022 年秋季
克里米亚大桥被炸一事负责。这是乌国防部首次公开
承认乌方参与了对克里米亚大桥的袭击。

乌克兰国防部副部长马利亚尔 8 日在社交媒体发
文，就俄乌冲突 500 天乌军取得的战果进行盘点。她
在文章中说，“273 天前，(我们)对克里米亚大桥进行了
第一次打击，以破坏俄罗斯的后勤运输。”

另据《乌克兰真理报》报道，乌克兰国家安全局局长
瓦西里·马柳克在接受采访时曾承认，乌国家安全局在
去年10月克里米亚大桥爆炸事件中采取了“某些措施”，
但拒绝透露更多细节。马柳克说，“根据国际法和战时
惯常做法，克里米亚大桥是我们必须切断的敌人后勤路
线，因此采取了某些措施。但是，我不会透露细节。”

与此同时，乌克兰国防部情报总局局长基里洛·布

达诺夫否认该国情报机构是袭击俄基础设施的幕后策
划者。

此前，乌当局在评论克里米亚大桥被炸事件时并
未证实乌克兰与此事有关。乌克兰总统泽连斯基在接
受采访时曾表示，据他所知，基辅没有下令制造克里米
亚大桥爆炸事件。

2022年10月8日，一辆载重汽车在大桥上爆炸，导
致与公路桥并行的铁路桥上一货运列车上的七个油罐
被点燃，公路桥部分路段受损，事故共造成4人死亡。

俄总统普京随后表示，这一爆炸事件是旨在破坏
俄民用关键基础设施的恐怖袭击。

2022年10月12日，俄联邦安全局发布对事件的调
查结果，称乌克兰国防部情报总局、该局负责人基里
尔·布达诺夫和下属工作人员是克里米亚大桥卡车爆
炸事件的组织者。

乌克兰国防部承认
袭击克里米亚大桥

273天前，(我们)对克里米亚大桥进行
了第一次打击，以破坏俄罗斯的后勤运输。

泽连斯基 8 日在社交媒体发布视频说，在俄
乌冲突进入第 500 天的时候，他乘船视察了位于
黑海的蛇岛。泽连斯基表示，虽然蛇岛仅仅是黑
海中的一小片土地，却是乌克兰将收复每一块领
土的有力证明。

平民伤亡
逾2.5万名
联合国称俄乌冲突造成

据联合国人权事务高级专员办事处(人权高
专办)当地时间7日发布的数据，2022年2月24日
至 2023 年 6 月 30 日期间，俄乌两国境内共有逾
2.5 万名平民因冲突伤亡。乌克兰国防部副部长
马利亚尔当地时间 8 日称，乌军曾于去年对克里
米亚大桥实施打击。

人权高专办 7 日发表声明称，2022 年 2 月 24
日至 2023 年 6 月 30 日期间，乌克兰境内有 9177
名平民死亡、15993 名平民受伤；俄罗斯境内有
58名平民死亡、229名平民受伤。

声明显示，具有大范围杀伤效果的爆炸性武
器为逾九成平民的伤亡原因。平民伤亡人数最
多的地区为顿涅茨克、哈尔科夫、基辅、赫尔松和
卢甘斯克。

泽连斯基视察黑海蛇岛

据乌克兰总统网站 8 日报道，泽连斯基日前
访问土耳其时，曾防守马里乌波尔亚速钢铁厂的
5 名乌方高级指挥官与泽连斯基同机返回乌克
兰，其中包括“亚速营”的指挥官。有报道说，这5
人是 2022 年 9 月俄乌双方大规模交换被扣押人
员时俄方移交给乌方的。

俄罗斯总统新闻秘书佩斯科夫8日向今日俄
罗斯通讯社表示，没有任何人告知俄方 5 名乌方
指挥官已从土耳其回国的事情。根据有关协议，
这些指挥官必须一直在土耳其停留，直到俄乌冲
突结束。

教育贷款“致命一击”
或加速美国经济衰退

俄乌冲突

500

天
“亚速营”指挥官返乌？

本组文图据新华社、中新社、央视新闻
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